

湧別中学校2年 吉村 愛子

私は現在、ニュージーランド・セルウィン町 ダーフィールドハイスクールに留学しています。毎日、ニュージーランドでの生活はとても充実しています。ホストファミリーは、湧別高校に留学していたニーフさんの家族です。初めて会った日から、温かく受け入れてくれました。家族全員がとても明るく、優しく接してくれます。私も理解しやすくするために、家族内での会話をゆっくり進めてくれたり、なるべく簡単な英語を使って話してくれたりします。ホストマザーが毎日夜ご飯を作ってくれます。「ビーフステーキ」や「トマトパスタ」「ピザ」などレパートリーが豊富です。特に、「ローストラン」がとても美味しかったです。こちらでは、ラム肉が盛んで、良く食事に出てきます。毎日の食事がすごく美味しいで幸せです。

私の通っているダーフィールドハイスクールは小学校六年生から高校三年生までが通っていて、全校生徒約800人の大規模な学校です。授業は、一人ひとりが選択して受けているので、同じ学年でも異なる教科を受けるときがあります。私は、留学生の英語のクラス・日本語・数学・体育・保健・木工・家庭科を受けています。体育では、バスケットボールをやっていて私が何回かシュートを決めることができ、チームメイトの中が深まりました。パスをもらうとき名前を呼んでくれたり、ハイタッチをしてくれたりしました。家庭科の授業では、週に1回のペースで調理実習があります。湧別中学校では1年に三回くらいしかないので驚きました。今までに、「トマトとチキンのツイスター」「トマトソースのパスタ」「牛肉と野菜の炒め物」を作りました。どれも、美味しい作ることができました。

学校では、友達もたくさんできました。すれ違う時に笑顔で手を振ってくれたり、ランチと一緒に食べたりしてくれます。みんなとても優しくて、授業中に私のことを助けてくれるので、本当にありがとうございます。先生方も、私を留学生として受け入れてくれて、いつも優しく接してくれてすごく嬉しいです。

休日には、ホストファミリーが様々な所へ連れて行ってくれます。クリストチャーチという、ダーフィールドから約30分のとても大きな町にある、「ボタニカルガーデン」や大きなモールに行きました。今、こちらでは冬ですが「ボタニカルガーデン」にはたくさんの植物があり、花も咲いていてきれいでした。他にも、「キャッスルヒル」という岩がたくさんある所や「トランポリンパーク」、ニュージーランドの動物たちがいっぱいいる動物園に行って、とても珍しいニュージーランドでしか見られないkiwiという鳥を見ました。そして、人生初めてのアイススケートを体験させてもらいました。毎週、必ず私が初めてのことを企画してくれて、本当に充実した休日を過ごしています。

8月22日に留学生全員で「アカロア」という所に行きました。そこでは、クルーズに乗って太平洋を満喫しました。乗っている最中に、イルカを見ることができました。ランチに食べた「フィッシュ&チップス」もとても美味しかったです。きれいな景色が広がってい

る所で食べることができます。気持ちよかったです。

私が感じたニュージーランドの文化は、例えば日本では野球が盛んですが、ニュージーランドではラグビーがすごく人気があり、様々な所で見かけます。私も今までにテレビの生放送で、二回、ホストファミリーと観戦しました。ラグビーを始める時に「ハカ」という踊りをしているのを初めてみました。ニュージーランドのチームはとても強くてかっこよかったです。また、農業では、「羊の放牧」と「牛の放牧」をよく見ます。私のホストファミリーも羊を二匹飼っています。羊や牛だけでなく、馬や鶏もたくさんいます。ニュージーランドの先住民は「マオリ族」なので、マオリ語を見かけることが多いです。マオリ語の地名や山・川の名前があったり、学校の授業としてマオリ語があったりします。他にも、ティッシュが分厚くて大きかったり、コンセントの形が違ったり、日本とはたくさん文化の違いがあります。これからも、ニュージーランドの文化・生活をしっかり吸収し、日本との違いを見つけていきたいです。こちらでの生活を満喫し、湧別町のみなさんに少しでもお届けできるように努力していきたいです。



ホストブラザー・シスターと



家で飼っている羊

私は7月18日に湧別町を出発し、10月5日までにニュージーランドに留学をしていました。私は湧別町に留学をしていたニーフさんの家に約3ヶ月間滞在しました。私がニュージーランドで過ごした約3ヶ月間は長いようで、すごく短い期間でした。

私は、ニュージーランドのダーフィールドハイスクールに通っていました。学校までは、毎朝お母さんの運転で通いました。ダーフィールドハイスクールと湧別中学校は規模も全然違いますが、他にもたくさん異なる点がありました。私が特に驚いたことは2つあります。

1つ目は、「インターバル」と「ランチタイム」についてのことです。「インターバル」は2時間目終了後にあるお菓子などを食べていよいよ25分間の休み時間のことです。「ランチタイム」は4時間目終了後にあるランチを食べていよいよ50分間の休み時間です。日本の学校には「インターバル」という時間はありません。しかも、その時間にお菓子などを食べられるということに驚きました。「ランチタイム」は日本でいう「給食の時間」です。ですが、1人ひとりの食べる場所も決められていなく、学年が違っても好きな友達同士で食べることができます。この2つの時間がとても長いので、日本の学校にはある、授業後の10分休み時間がありません。私は、この時間にたくさんの友達を作り、一緒にお菓子を食べたり、話したりできたので、すごく良い時間でした。

2つ目は「時間割」についてです。ダーフィールドハイスクールでは、一週間の時間割を1年間毎週同じものを使います。1年の始めに1人ひとりの時間割を渡されて、それを毎週同じものを繰り返します。日本の学校では、毎週新しいものが配られて、毎週異なる授業を受けます。私は毎週異なる授業を受ける日本の習慣のほうが新鮮で、時間割が変わることに気持ちを切り替えられるのが好きです。

私のお気に入りの教科は、体育・家庭科・数学でした。体育では、バスケットボールをやりました。そこで、他のチームに勝つためにコミュニケーションをかわしたりしたので、仲が深まり、友達を作るきっかけにもなりました。家庭科では毎週調理実習があり、最後のほうになると自分達が作りたい物を作ることができました。そして、同じチームだった子が本当に優しくて、いつも困っている私をすぐに助けてくれました。数学は、いつもとなりの人とペアを組んで問題に取り組んでいたので、様々な数学の問題によく出てくる単語を学ぶことができました。そして、私は数学の先生が大好きでした。初めて会った日から、私を気にかけてくれて優しくしてくれました。その先生は、私のやっている「そろばん」に興味を持ってくれて、私のそろばんをクラスに紹介させてくれました。

登校最終日は本当に悲しかったです。ダーフィールドハイスクールのたくさんの友達、先生方と別れたくありませんでした。初日は、不安でいっぱいだった私をいつも助けて、元気付けてくれた友達、優しく話しかけてくれた先生方がいたおかげで、本当に楽しく充実したニュージーランドでの学校生活を送ることができて、すごく嬉しかったです。

ホストファミリーと一緒に過ごした時間も、忘れられない大切な思い出ばかりです。1つは一緒に8月にスキーへ行ったことです。まさか私が日本では夏の間の8月にスキーに行けるとは思っていなかったので、とても嬉しかったです。雲で前が見えない時もあって怖かったのですが、だんだん慣れてスピードにのってすべることができて本当に楽しかったです。ほかにも「ハンマースプリング」という大きなプールにも連れて行ってくれました。大きなウォータースライダーがあって何回も乗って楽しむことができました。

さらに、「クリエストチャーチ・シンフォニー・オーケストラ」を聴きに行かせてくれて、本当に素晴らしい演奏を楽しむことができました。夜に天体観測に行って、南半球でしか見られない南十字星を見せてくれたり、私がどうしても作りたかったニュージーランドで有名なスイーツの「パブロバ」や「ローリーケーキ」と一緒に作ったりしてくれました。

ホストファミリーはいつも忙しいのに、私にたくさんの最高の思い出を作らせてくれました。家族みんな、とても優しくていつも私を助けてくれました。ホストマザーが作る料理は、どれもすごく美味しいくて、1番を選べません。ホストファザーは、毎週色々な所へ連れていってくれました。ホストシスターのニーフは、私にたくさんの新しい英語を教えてくれて、私の宿題を手伝ってくれる時もありました。ホストプラザは、いつもすごく明るくて、笑顔で家族を明るくしてくれました。

今回のニュージーランドへの約3ヶ月間の留学は、私にとって価値のある大事な経験となりました。この留学を通して、想像を超える様々なことを学び成長できたと思います。そして、ニュージーランドでガイ家族、友達、先生方などたくさんの人にお会うことができて、本当に幸せです。

私は去年カナダへの短期留学へ行かせてもらい、より海外に興味を持ち、この長期のニュージーランドへの留学に挑戦しました。この挑戦は間違いではなかったと、私は心から思います。なので、英語や海外に少しでも興味がある人は、この留学制度に応募することをお勧めしたいです。英語力はもちろんですが、たくさんの思い出ができました。この留学での経験は、私を大きく変えてくれた大切な宝物です。

最後に、湧別町の皆さん、私にこのチャンスを与えてくれた湧別町教育委員会の方々、湧別中学校の先生方、私が約3ヶ月間抜けることを許してくれた吹奏楽部、私を笑顔で見送ってくれたクラスメイトと谷川先生、そして約3ヶ月間私を受け入れてくれたホストファミリー、ダーフィールドハイスクールの友達、全ての方々に心から感謝を伝えたいです。本当にありがとうございました。



ホストファミリーとコンサートへ



ホストブラザーと